



PAGELARAN – KKN 47 IAIN Pekalongan yang ditempatkan di Desa Pagelaran Kecamatan Watukumpul mengadakan kegiatan Sosialisasi Program Kerja dan Pengenalan Mahasiswa KKN di Balai Desa Pagelaran. Rabu (09/10) kemarin. Kegiatan ini di dampingi oleh Kepala Desa Pagelaran, Perangkat Desa dan di hadiri oleh warga setempat.

Sosialisasi Program Kerja dan Pengenalan Mahasiswa KKN ini sangat bagus terutama bagi warga setempat, karena selain warga dapat mengetahui program kerja apa saja yang akan dilaksanakan warga juga dapat mengenali satu persatu mahasiswa KKN IAIN Pekalongan yang ditempatkan di Desa Pagelaran.

M. Adib Nabila sebagai koordinator desa mengemukakan bahwa program kerja KKN IAIN Pekalongan di Desa Pagelaran lebih mengacu kepada pembuatan anyaman bambu yaitu peci, vas bunga dan sandal serta membuat makanan dari bahan baku singkong yaitu keripik singkong varian rasa. “ Kalau begitu bagaimana jika ditambah dengan pembuatan rengginang singkong dan getuk singkong? ” kata salah satu warga Desa Pagelaran.

Mengolah bambu dan singkong menjadi produk lokal yang berbeda maka dapat meningkatkan nilai tambah dari bambu dan singkong tersebut sehingga mampu memberikan kontribusi

Sosialisasi Program Kerja dan Pengenalan Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan di Desa Pagelaran

Written by P3M

Tuesday, 22 October 2019 06:59 - Last Updated Tuesday, 22 October 2019 07:04

peningkatan perekonomian desa. Kades Pagelaran, Pak Juli Hermanto menyetujui program kerja KKN IAIN Pekalongan menurutnya selama ini masyarakat hanya menjual bambu dan singkong yang belum diolah untuk langsung dijual di pasaran, maka harga jual yang diperoleh cukup kurang.

Seperti yang terlihat kegiatan Sosialisasi Program Kerja dan Pengenalan Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan disambut baik oleh warga setempat terbukti dengan banyaknya tamu undangan dan ketika warga menyampaikan apresiasinya terkait program kerja KKN yang akan dilaksanakan.

(Kelompok 10 Desa Pagelaran Kec. Watukumpul Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 1)